



2018年  
3月号

# 風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園

<http://www.takasago-hoikuen.com>

「ひなた」 倉橋惣三「育ての心」より

ひなた。—そこは庭でも廊下でも、  
なんと、なごやかに  
人をひきつけることか。  
ひなた。—それは子どもでも大人でも、  
なんと、うっとり  
人を睦ませることか。  
ひなたには、陰がない。冷たさがない。  
あかるく、暖かく、  
人の心を解き又溶く。  
自分への不用意、人への親しみ。  
眠りもせず、醒め過ぎもせず  
離れもせず。  
抱きしめもせず。  
ただ、おっとり、我もなく他もない。  
胸をあけて、肩を寄せて、  
足を投げ出して、手を組んで、  
のんびりと集うひなた。

春の訪れを予感するような、暖かなひなた。  
そんな季節がやって参りました。

私達大人は、子どもの「ひなた」になってあげられたでしょうか？  
うっとりとした、おっとりとした、「ひなた」でいられたでしょうか？  
せつかな私は、  
なかなか思うようにはいかなかったと、反省しきりです。  
むしろ、子ども達のくたつくのない笑顔や、足を投げだして夢中になる姿に、肩の力を抜いてもらってきました。

早いもので、本年度も残り1ヶ月となりました。  
子ども達からもらった たくさんの「ひなた」に感謝し、  
保護者の皆様にも、たくさんのご協力を頂いたことを、  
心よりお礼申し上げます。



3月の予定		
1	木	
2	金	卒園記念写真撮影(5才) 図書館(4才)
3	土	
4	日	
5	月	ちゅっちゅこっこの会0才9:30~★ ◇名札着用
6	火	卒園式合同練習
7	水	卒園遠足(5才) 遠足(2.3才) クッキング(4才)
8	木	
9	金	4,5才食事会
10	土	
11	日	
12	月	ちゅっちゅこっこの会0才9:30~★ ◇名札着用
13	火	0才児健診 健康相談の日14:30~★
14	水	卒園式リハーサル
15	木	171災害ダイヤル
16	金	
17	土	卒園式 
18	日	
19	月	ちゅっちゅこっこの会0才9:30~★ ◇名札着用 発達相談の日
20	火	PPD
21	祝	春分の日
22	木	お別れ会食会(3.4.5才)
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	ポニー(4、5才江戸川河川敷にて)
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

★印の日は、どなたでもご自由に参加いただけます  
(予定は変更になる場合があります)

## 0才 ひよこ2組です こんにちは！

ひよこ2組の子ども達は、自分の思いを様々な方法で表現するようになり、クラスの雰囲気がいよりにぎやかになってきました。感情が豊かになり、足踏みするほど楽しかったり、ひっくり返って泣くほど悔しくなったりと、心の成長が表現としても見られると共に、思いをストレートに表現する姿がとても可愛らしく、微笑ましいです。

まだ一人遊びが主ですが、食器を使ったままごとでは、スプーンから何度も落ちてしまう食べ物をやっとな乗せることが出来ると、落ちないようにそっと口に近づけ食べる真似をして本当に嬉しそうにしたり、こう遊びたい！こういう風にしたい！とそれぞれ遊び方にもこだわりが出てきました。

時には、お友達と手を繋いで部屋で仲良くお散歩もする姿も見られるようになり、お友達と一緒に楽しむ姿が感じられるこの頃です。今後の成長がますます楽しみなひよこ2組の子ども達も春にはばんび組さんです。

## ばんび組(1才)こどものつぶやき

1月末から子どもたちと職員と一緒に食事をするようになったばんび組さん…

先生と一緒に食べるのが嬉しい子ども達から、「せんせい、いっしょにたべる？」

「おいしいね～」

などのお誘いや会話が聞かれ、食事の時間がより一層おいしく、楽しい時間になっています。

食前の手洗いを済ませたお友だちに

「ここあいてるよ～」

「ここにすわる？」

と子どもたち同士で誘い合って座る姿はなんと微笑ましいです。

お友だちや先生を気にかける子どもたちの言葉に優しさや温かさを感じる毎日です♡



ひな祭り会には、暖かな声援ありがとうございました。子ども達も大勢の観客に見守られ、緊張の中立派な姿でしたね。進級に向けても良い自信となりました。



お雛様と一緒に♡

## 住吉小学校に行ってきました！

ぞう組の子ども達は、住吉小学校からご招待を受け、一年生と交流する機会がありました。当日は、1年3組の教室にお邪魔して、ランドセルを背負わせてもらったり、椅子に座わり先生のお話を聞いたり、塗り絵や名前を書いたり勉強する気分も味わうことができました。その後校内を探索させてもらい、小学校のイメージが、ますます身近になりました。小学校との色々な交流を通じて、入学への期待を膨らませている子ども達です。

## 卒園式が開催されます(りす・ひつじ参列)

日時:3月17日(土) 9:30開会

8:45～9:00までの間にいらしてください。

参列者:

ぞう組(5才)卒園児と保護者

りす、ひつじ組(3.4才)在園児が代表して参列

お休みの所申訳ありませんが、送迎お願い致します。

お仕事の方は通常通りの保育を実施しております

## たかさごの教育(食育)1才 第10回

ばんび組の子ども達は、ご飯の時間をとても楽しみにしています。お散歩の帰り道や、お部屋で遊んでいても、「今日のご飯何かな?」「カレーがいいな」等とお食事が待ち遠しい子ども達です。

先日は、食育の活動としてうさぎ組さんで行っていた「玉ねぎの皮むき」におじゃまして、見学させていただきました。見るだけでなく、実際にむいた皮や実にも触らせてもらい「しろいのだ!」「ぱりぱりしてる」など、見たり触れたりすることで、新たな発見をする子ども達でした。次の日の食事の際、保育者が「昨日の玉ねぎよ」と伝えると、苦手でも食べてみようとする姿も見られていました。実体験が子ども達の食欲を引き出したのですね。

又、ばんび組でも、キッチンの先生と一緒に、野菜や果物を、実際に皮付きのまま触れたり、匂いをかいだりする経験も行っていきます。「いいにおいする～」「おおきいね」「おもしろいね」など、実体験として感じた事を言葉にして、触れる事を楽しむ子ども達でした。これからも引き続き、食材に触れる機会を作り、子ども達の食への興味を引き出し、食べる意欲に繋がっていかれたらと思います。